



mIRai 通信

～輝く「未来」の中に「伊里」はある～



3年は高校説明会



29日、30日の5・6校時は、3年生は「高校説明会」を行いました。

これは、希望調査を行い、希望の多かった高等学校の先生に来ていただき、説明を聞く会で、保護者の方も希望の高校に参加をしました。

いくつかの高校の説明の場にお邪魔をしてみましたが、さすがに真剣そのもの。食い入るように聞き入っている姿が印象的でした。

まだまだ日中は暑いですが、3年生にとっては「受験モード」にいやおうなく突入していく行事でした。「まだまだ」と変に余裕をもたず、じっくりしっかりと毎日の積み重ねを大事にしていってください。



合唱練習始まっています



8日（土）は学校公開日。そして午後には「合唱コンクール」があります。

間近に迫り、どの学年、クラスも練習にさらに熱が入ってきてています。

やはり特に3年生は、クラスで団結する最後の行事とい

うことでの取組具合、かける意気込みもまた特別です。

当日、ステキな歌声が聴こえますよう期待しています。

保護者のみなさまも。お誘い合わせの上、ふるってご鑑賞にお出でください。

課題曲	1年…「翼をください」	2年…「心の中にきらめいて」	3年…「涙をこえて」
-----	-------------	----------------	------------

自由曲	1A…「薔」	1B…「空も飛べるはず」
	2A…「未来」	2B…「瞳」
	3A…「友～旅立ちの時」	3B…「道」



2度に渡る断水で、大変ご不便な生活を余儀なくされたことと思います。大事はなかったでしょうか。安心メール等でお知らせしました通り、本日は12時半下校となります。給食等の今後の予定につきましては、また連絡いたします。



体育では柔道が開始です



今年も体育で、元気よく柔道の授業が開始されました。例年通り、外部講師として秋守先生に来ていただき、指導を受けています。

先日までにオリンピックで、大躍進の柔道でしたので、やる気も例年以上でしょうか。しかし、やはり大切なのは「基本」、何と言っても「基本！」です。

この日の授業でも、何度も何度も「受け身」の練習をしていました。ケガに気をつけて、しっかり楽しんでください。



玄関も秋模様になっています

玄関でのお出迎えオブジェがとても「秋らしく」なっています。実はここは1年中秋っぽかったりするのですが（苦笑）。

けっこう私が放ったらかしにしていたのを、アシstantの講崎先生が、チャチャヤツときれいにしてくださり、お皿は斜めの配置、とっても見やすくなりました。

さりげないお手伝いに感謝感激です。



10月はハロウイイイイ～～ン

10月といえばハロウィンですね。最近のコスプレ等の盛り上がりは異様なものがありますね。日本の行事大好きな私ですが、さすがにこのご時世には逆らえず（苦笑）、最近ハマってる玄関の黒板アートもハロウィンバージョンにしてみました。

ちなみにカボチャをかぶっているのは「イリスくん」であって、決して「タヌキ」ではありませんので念のため。

